

La saison 2016 de Pitch et Putt Interclubs Auvergne a bien débuté hier sur le parcours du golf de Saint-Pourçain, Briailles. Après quelques inquiétudes en début de semaine dues à la météo, la décision de maintenir cette première journée a été confirmée.

9 H 15, il ne manque qu'une seule personne qui a peut-être eu peur de la météo et dans ce cas c'est regrettable qu'elle n'ait pas prévenu de son absence ; ou peut-être qui n'a pas vu le changement de lieu entre le CREPS et Saint-Pourçain. Pour les autres journées, merci à tous de bien prévenir en cas d'empêchement car c'est important pour l'organisation ; pas de perte de temps pour réorganiser les départs et bien partir à l'heure prévue mais surtout pour le restaurant car les repas commandés doivent être payés.

Le briefing se passe sous une pluie forte et glacée donc un peu d'inquiétude sur le déroulement de la matinée mais après le premier trou la pluie cesse, la température remonte, les parapluies se referment et une petite pluie n'apparaît que seulement au dernier trou pour nous rappeler qu'il faut se dépêcher pour prendre l'apéritif et le repas au club house.

Le terrain, un peu humide et gras, mais le parcours a été bien préparé par les responsables du golf de Saint-Pourçain et les greens sont très jouables avec un peu d'eau dans les bunkers que chacun évite.

Un seul tour de parcours en jouant les 13 greens du golf (grand parcours et Pitch et Putt) avec 5 greens avec deux départs et un parcours réalisé en moins de 3 heures, c'est bien vue la distance parcourue, quelques transferts de trous un peu long. Bravo à tous les participants.

A l'arrivée au club house, un apéritif et un très bon repas nous est servi par les bénévoles du club. Un grand merci à Gilles CHARMAT et les bénévoles du club.

Les résultats de cette journée sont bons et encourageants

41 participants dont 9 Dames et 32 Messieurs

Joël PERSON gagne le concours d'approche avec 1m23 chez les messieurs, belle performance et Christiane PERSON en fait de même chez les dames avec 3m38, jolie aussi.

Au classement par club Le Gazélec prends la première place devant Val d'Auzon . Deux nouveaux clubs, Charade (3ème) et Montpensier (5ème) se sont inscrits cette année

En individuel Dames, Odile VIDAL de Montpensier prends la tête avec 68 devant Christiane PERSON du Val D'Auzon (75) et Christine GRAVELIN de Charade (76)

En Individuel Messieurs, Le Gazélec Auvergne prend les 3 premières places avec Denis SIRIEX (57), Gérard CAMBET (63) et Daniel PIERROT (64).

Tous les résultats en pièce jointe.

Prochain tour le jeudi 28 Avril au Golf du CREPS de Vichy. Nous n'avons que 6 greens et si le nombre de participants est supérieur à 24 nous effectuerons deux départs avec un premier départ à 8 H 30 en shotgun avec 6 départs de 3 joueurs soit 18 joueurs et un deuxième départ avec les autres participants soit 6 départs de 4 joueurs à 10 H 00. Le premier tour doit être effectué en 1 H 30 avec 3 joueurs par départ, le parcours étant court. Ceci permet de faire jouer 42 joueurs et 6 de plus en mettant 4 joueurs sur le premier tour.

Merci à votre inscription de préciser votre premier choix, départ 1 à 8 H 30 ou départ 2 à 10 H 00

Le repas est prévu à 13 H 00 au restaurant du golf du Sporting Club de Vichy

Un concours d'approche et de putting sera organisé sur le putting green pour patienter. Il aura lieu à 9H 30 pour les joueurs du départ 2 donc avant leur tour de compétition, ce qui fera un bon échauffement et après leur tour de compétition pour les joueurs du premier départ soit vers 10 h 30 ce qui leur permettra de rectifier leurs erreurs sur les approches putt.

Si ce n'est pas clair vous pouvez me contacter au numéro habituel 0671572112

Vous avez également en pièce jointe l'affiche du prochain tour.

Merci à tous.

Cordialement - Denis